

Departamento de Comunicación y Prensa

Trabajarán esta temporada como socorristas.

Cerca de una veintena de jóvenes del municipio se incorporan a la plantilla de Aquopolis

Vva. de la Cañada, 18 de jun.2018.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana el título de socorrista a los diecisiete jóvenes del municipio que han aprobado el curso promovido por el <u>Ayuntamiento</u>, <u>Aquopolis</u> y la empresa de formación en socorrismo acuático <u>Aunar Group</u> durante el Curso 2017/2018. Estos jóvenes, inscritos en la Bolsa de Empleo Municipal, se van a incorporar al equipo de socorristas del parque acuático.

"Espero y deseo que aprovechéis al máximo esta oportunidad laboral que se os brinda. Estoy seguro de que será, para vosotros, una experiencia muy enriquecedora y positiva", según el regidor, Luis Partida, quien destacó "la apuesta del Ayuntamiento por la formación y el empleo juvenil" a la vez que agradeció a los responsables de Aquopolis y Aunar Group "su gran colaboración durante todos estos años".

En el acto celebrado en las instalaciones de Aquopolis estuvieron presentes el director de la División de Acuáticos de Parques Reunidos, Enrique Pérez, el director gerente de Aquopolis, Mariano Valverde, así como concejales de la Corporación Municipal.